

Le CIGB développe un nouveau médicament pour le traitement du Covid-19



La Havane, 15 avril, (RHC).- Le CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane, développe en ce moment un nouveau médicament pour le traitement du nouveau coronavirus. Il s'agit d'un potentialisateur du système immunitaire dont l'action est justement d'étayer ce mécanisme vital de l'être humain face à tout agent infectieux.

Testé en ce moment, dans le cadre de la méthodologie de recherche sur des patients contrôlés positifs à Cuba et sur d'autres volontaires suspects et contacts, le médicament est centré notamment sur le traitement de l'immunosénescence, ou la perte d'efficacité du système immunitaire suite au vieillissement.

De là, son utilisation dans cette situation d'urgence sanitaire chez les personnes âgées ayant contracté le Covid-19.

Gerardo Guillén, directeur de la recherche bio-médicale au CIGB, a récemment déclaré que ce médicament montre d'ores et déjà des résultats encourageants.

«Si nous réussissons à renforcer l'immunité innée dans la population et chez les positifs au virus, nous pourrions éviter leur progression vers la sévérité et la gravité de la maladie » a-t-il précisé.

Cette institution travaille sur une autre préparation, le «CIGB 258 » destinée au traitement des maladies inflammatoires chroniques comme l'arthrite.

«Lorsque nous avons connu les données publiées par la Chine au sujet de quelques processus qui se déclenchaient chez les patients graves, nous avons réalisé que cette préparation avait un potentiel » a déclaré de son côté Maria del Carmen Domínguez, leader de cette étude.

Le «CIGB 238 » régule l'hyperinflammation qui se produit a signalé la scientifique cubaine après avoir annoncé que quelques heures avant elle avait appris qu'un des malades marchait de nouveau dans la salle d'hospitalisation après l'administration de ce médicament.

Les scientifiques du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie travaille également sur quatre stratégies afin d'obtenir un vaccin contre le Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219838-le-cigb-developpe-un-nouveau-medicament-pour-le-traitement-du-covid-19>



Radio Habana Cuba